



ACTA DE SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA PERMANENTE DE CALIDAD DE VIDA Y DESARROLLO SOCIAL, CELEBRADA EL 25 DE MARZO DE 2025.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.- Muy buenas tardes tengan todos ustedes, gracias por acompañarnos a esta comisión, a esta sesión de Comisión edilicia Permanente de Calidad de Vida y Desarrollo Social. Bienvenidos regidoras, regidores, director, bienvenidos a esta comisión. Por lo que, siendo las 15 horas con 31 minutos del día de hoy martes 25 de marzo del año 2025, damos inicio a esta sesión. A continuación tomaré la correspondiente lista de asistencia de los integrantes de esta comisión.

1. LISTA DE ASISTENCIA. -----

	INTEGRANTES DE LA COMISIÓN	REGISTRO DE ASISTENCIA
1	Regidora Erika Yesenia García Rubio Colegiada	Presente
2	Regidora María Magdalena Urbina Martínez Colegiada	Presente
3	Regidora María de Jesús López Delgado Colegiada	Presente
4	Regidor Luis Jesús Escoto Martínez	Ausente
5	Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías Presidenta de la Comisión	Presente

2. DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL.-----

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.- Por lo que de cinco integrantes de la comisión les informo que contamos con la asistencia de cuatro ediles, por lo anterior se declara la existencia de Quórum Legal para la celebración de esta sesión, siendo las 3 horas con 32 minutos del día martes 25 de marzo del año 2025.

Por lo anterior todos los acuerdos y decisiones que se tomen serán válidos de conformidad con la Ley de Gobierno y la Administración Pública municipal del estado de Jalisco, así como el Reglamento del Gobierno municipal de Puerto Vallarta, Jalisco. Agradezco la presencia del director de la dirección de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Juan Diego López Coronado, bienvenido.

3. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.-----

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.- Una vez expuesto lo anterior propongo a ustedes compañeras regidoras el siguiente orden del día, del cual ya tienen conocimiento en virtud de habérselos remitido con la convocatoria que fuera expedida para la celebración de esta sesión. Como punto número uno tenemos la lista de asistencia; como punto número dos declaración del quórum legal; como punto número tres aprobación del orden del día; como punto número cuatro lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de sesión de fecha del 19 de diciembre del año 2024, como punto número cinco lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de la sesión con fecha del 13 de febrero del año

2025; como punto número seis presentación del titular de la Dirección de Calidad de Vida y Desarrollo Social; y como punto número siete asuntos generales; así como también punto número ocho clausura de la sesión. Está a su consideración compañeras regidoras el orden del día al que le he dado lectura. ¿Alguien tiene algún comentario u observación? Muy bien, no habiendo y visto lo anterior, solicito a ustedes su aprobación, por lo que en votación económica solicito manifiesten el sentido de su voto levantando su mano. ¿Quienes estén a favor? En contra cero y en abstención cero.

Votos a favor	4
Votos en Contra	0
Abstenciones	0

Contando con cuatro votos a favor queda aprobado por mayoría simple.

4. LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN DE FECHA DEL 19 DE DICIEMBRE DEL AÑO 2024.-----

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.- Agotados los primeros tres puntos de la orden del día pasamos al punto número cuatro en lo relativo a la lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de sesión con fecha 19 de diciembre del año 2024 y toda vez que se les fue remitida con anterioridad y no habiendo ninguna aclaración o corrección de la misma de conformidad con el artículo 57 fracción 2 del Reglamento de Gobierno municipal de Puerto Vallarta, Jalisco pido a ustedes compañeras regidoras que se tenga a bien omitir su lectura, por lo que en votación económica solicito manifiesten el sentido de su voto ¿Quienes estén a favor? Cuatro, en contra cero, en abstención cero.

Votos a favor	4
Votos en Contra	0
Abstenciones	0

Con cuatro votos a favor queda aprobada por mayoría simple.

Por lo que, una vez aprobada la omisión de la lectura del mismo modo, solicito ahora sea aprobada el acta de fecha 19 de diciembre del año 2024 mediante votación económica ¿Quienes estén a favor? con cuatro, cero en contra y cero abstención.

Votos a favor	4
Votos en Contra	0
Abstenciones	0

Con cuatro votos a favor queda aprobado por mayoría simple.

5. LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN DE FECHA DEL 13 DE FEBRERO DEL AÑO 2025.-----

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.- En este mismo sentido pasamos al número cinco en lo relativo a la lectura discusión y en su caso aprobación del acta de la sesión con fecha 13 de febrero del año 2025 y toda vez que se les fue remitida con anterioridad y no habiendo ninguna aclaración o corrección de la misma, pido a ustedes

compañeras regidoras que se tenga a bien omitir su lectura, por lo que en votación económica solicito manifiesten el sentido de su voto ¿Quienes estén a favor? cero en contra y cero abstención.

Votos a favor	4
Votos en Contra	0
Abstenciones	0

Con cuatro votos a favor queda aprobado por mayoría simple.

Por lo que ha sido aprobada la omisión de la lectura, solicito ahora sea aprobada el acta de fecha 13 de febrero del año 2025 mediante votación económica ¿Quienes estén a favor? cuatro votos, en contra cero, cero en abstención

Votos a favor	4
Votos en Contra	0
Abstenciones	0

Con cuatro votos queda aprobado por mayoría simple.

6. PRESENTACIÓN DEL TITULAR DE LA DIRECCIÓN DE CALIDAD DE VIDA Y DESARROLLO SOCIAL.-----

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

Como punto número seis tenemos la presentación del titular de la dirección de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Diego López primeramente muchas gracias por acompañarnos en esta sesión sabemos que tienes mucho trabajo en esta área y por lo mismo queremos que nos compartas cuáles son los programas sociales que actualmente se tienen y que se están trabajando en ellos para que para que los ciudadanos que nos están viendo y aún desconozcan cuál es la función de la dirección, estén enterados de igual manera saber, ¿qué podemos hacer? de igual manera saber ¿que podemos hacer nosotros como comisión para apoyarte? por lo cual me permitiré someter a votación ante mis compañeras regidoras el otorgar el uso de la voz, por lo que solicito expresen su sentido del voto de la manera acostumbrada ¿quienes estén a favor? Cuatro, cero en contra cero abstención.

Votos a favor	4
Votos en Contra	0
Abstenciones	0

Con cuatro votos a favor queda aprobado por mayoría simple, adelante director, le damos el uso de la voz.

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- Muchas gracias regidora primero que nada buenas tardes a todas y todos los presentes, yo contento regidora de que me sigan invitando a su comisión, anteriormente lo había hecho como Subdirector de Desarrollo Social en esta ocasión se me va a formar presentación en la comisión como Director de esta noble dependencia como digo yo contento de que me inviten y más y nos reciben con taquitos, bueno como decía el orden del día en su punto número 6 en cuanto a la presentación del Director



su servidor Juan Diego López Coronado, quiero aprovechar la ocasión si bien no se me citó para informe quiero aprovechar la ocasión para informar a esta comisión que usted preside sobre lo que hemos estado trabajando en la Dirección de Desarrollo Social, actualmente hemos estado trabajando de la mano de la Gerencia de Construcción de la Comunidad en las jornadas sociales de nombre mi Colonia Renace y en la elaboración de agenda de estas mismas, de igual forma nosotros desde la parte administrativa hemos hecho lo posible lo que está a nuestro alcance para darle el soporte presupuestal a la rehabilitación de espacios denominados como casa Tucán y al mismo edificio sede de la construcción de la Gerencia de Construcción de Comunidad hemos estado trabajando también de la mano de la Dirección de Participación Social , que tuvo a bien una iniciativa en la cual participan la Dirección de Servicios Públicos Municipales, de Obras Públicas sobre todo estas dependencias en las que nosotros recibimos peticiones ciudadanas esta mesa con la intención de dar atención y gestión para resolver las peticiones de servicios que nos demanda la misma ciudadanía, de manera general las que ya conocemos poda, retiro de maleza, la recolección de basura de manera más puntual y con proyectos estratégicos con la Dirección de Proyectos Estratégicos que dirige la maestra Karina Macías hemos estado dando seguimiento a una mesa de trabajo de un comité de planeación técnica que tiene comunicación directa con la SEDATU para atender detalles del correcto funcionamiento de los diferentes Centros de Desarrollo Comunitario, conocidos como CDC, estamos trabajando también en la creación del proyecto de Guardianes del bien, que puedo decir que el día de hoy ya está consolidado, recibimos 157 registros ya formalmente con expediente entregado ante la Oficialía Mayor, la meta de estas brigadas comunitarias es llegar a 200 estas brigadas nos han permitido estrechar lazos con las comunidades estudiantiles y universitarias para fomentar en los jóvenes prestadores de servicio social esa responsabilidad social hacia su comunidad estamos generando reuniones también con empresas organizaciones e instituciones para próximamente de manera estratégica y conjunta realizar convenios o acciones para atender a personas con riesgo de exclusión social que son pues este grupo prioritario para la atención de nuestra dirección, les cuento por ejemplo que dentro de esta misma serie de actividades en el mes pasado renovamos el convenio con la central camionera la cual nos está otorgando el 50% de descuento para personas en situación de vulnerabilidad o con riesgo de exclusión social, destacar que este convenio tenía más de un año que no se renovaba y que nosotros tuvimos a bien el tener la iniciativa para poder brindarle nuevamente a estas personas este gran apoyo, estamos coordinando también la mesa de trabajo para la ejecución del proyecto Tukilandia, la cual consta de la intervención y rehabilitación de 30 parques públicos los cuales se dotarán con juegos nuevos amigables con el medio ambiente, de material de madera y la intención es que sean también inclusivos , tenemos ahorita mucha carga de trabajo en este tema estamos realizando visitas de manera presencial a los distintos parques para en algún momento plantear una ruta estratégica en la que puedan colaborar todas las dependencias ya que como les digo es un esfuerzo enorme en el que va a involucrar en un trabajo en el que todos seamos parte de esto, asimismo con la creación de las nuevas jefaturas estamos ayudándole a estas a darle forma en la parte técnica, la implementación de sus planes de trabajo, que recordemos que las nuevas jefaturas tienen poco menos de tres meses en funcionamiento y nosotros los estamos teniendo a bien el llevarles esta asesoría y acompañamiento, destacar que de estas últimas dos la jefatura de diversidad sexual está comenzando con trabajos de capacitación a funcionarios públicos para prevenir conductas discriminatorias hacia miembros de la comunidad LGBTQ+, lo mismo con la unidad pluricultural también de reciente creación en el mes pasado llevamos a cabo en CUC Costa una feria artesanal en el marco del día internacional de la lengua materna, en la que se apoyó y se da exposición a más de 43 artesanos de diversas comunidades indígenas, actualmente estamos trabajando en fechas próximas en otros lugares en los



que ellos pudieran tener exposición para seguir fomentando la inclusión de estos pueblos originarios dentro de nuestra comunidad, en cuanto a la Subdirección de Programas Sociales únicamente resaltar el excelente trabajo que realiza nuestro Subdirector Jorge Durán, nosotros desde la Subdirección únicamente hacemos lo propio, damos agilidad a las requisiciones y lo que se necesite administrativamente para el correcto funcionamiento de los mismos programas que actualmente tenemos y los que ya conocemos que son el programa de entrega de tablets escolares, de la cual ya tuvimos una entrega de una primera etapa en la que se benefició con 2133 tablets a 15 escuelas se viene una segunda etapa en la que se entregarán 5,716 a distribuir en 30 escuelas, tenemos actualmente el registro ya finalizado pero la captura del programa de Mi Hogar Renace, la cual consta de entrega de material para mejora de vivienda en cinco rubros ya sea para mejorar recámara en la que se les de escoger entre base y colchón o vitropiso, cocina en la que tienen que escoger entre gabinete o estufa, baño en el que se les entrega un juego de baño completo y para mejora de fachada o en su defecto material de construcción que consta de entrega de bloque y cemento. En cuanto a los mismos programas sociales tenemos actualmente el programa de Seguros Escolares que cubre a poco más de 52 mil estudiantes de educación básica y docentes, tenemos también la implementación de los talleres y escuelas de oficios de Renacemos Juntos que se llevan a cabo en los diferentes CDC, en los cuales se brindan herramientas para que las personas puedan tener un autoempleo y fortalecer de esta misma manera la economía circular, economía local o que ellos mismos en algún momento puedan comenzar con un pequeño emprendimiento, tenemos también la entrega próxima entre junio y julio del programa de mi Educación Renace la cual es en conjunto con el gobierno del Estado y en la que tuvimos en una primera etapa un total de aproximadamente 24 mil 289 registros esto es el 81 por ciento de lo que se esperaba en esta primera etapa y estamos pensando en entregar el programa aproximadamente entre junio y julio y creo que de nuestra parte hasta el momento es todo y es cuanto regidora muchas gracias.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.

Muchas gracias, pues la verdad es que es de suma importancia darlo a conocer a los ciudadanos que nos están viendo ahorita en la transmisión pero también a nuestras compañeras que están aquí presentes porque la ciudadanía viene a ellos verdad y también nosotros hemos ido a la ciudadanía como tal y creo que el tener esta información a nosotros nos ayuda a poder seguir trabajando bajo esa misma visión pero sobre todo en unidad, yo tengo algunas preguntas pero primeramente me gustaría darles el uso de la voz, si alguna de mis compañeras tiene alguna pregunta nada más comentando que en anteriores comisión sesión de comisión ya se había invitado al Gerente de Construcción de la Comunidad y en esta ocasión ahora invitamos al Director de Desarrollo Social y Calidad de Vida, con el uso de la voz la regidora Magda Urbina.

Regidora María Magdalena Urbina Martínez, Colegiada.- Gracias Regidora Marcia, buenas tardes a todos, la pregunta que tengo es para el Director Diego López verdad, que es el que nos está dando la información ahorita en cuanto a los en cuanto al proyecto que se trae de Tukilandia, ¿Más o menos para cuándo van o qué fecha tienen más o menos cuando van a echar andar el proyecto ese?

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- La intención es comenzar con la ejecución de las obras y la intervención de parques en inicios del mes de abril, entonces se estaría desarrollando durante el mes de abril



Regidora María Magdalena Urbina Martínez, Colegiada.- Fijate que la otra vez fui a visitar al coordinador de grupos étnicos o pueblos indígenas verdad y platicando con él me comentó de que pues casi no había mucho apoyo en cuanto a cuestión de que y hay mucha gente trabajando así en la playa pero que si les molestaba los molestaban mucho en cuanto a cuestión de que les querían quitar su mercancía que porque ya se les había vencido el permiso y que pues que tenía un poco de problemas de esa dimensión, si quisiera pedirte director de qué cuál sería el apoyo que les pudiéramos dar a ellos para que no los molestaran y los dejarán trabajar, porque pues todo todos queremos trabajar así dignamente verdad y sobre todo ellos que tienen una cultura pues no con mucha facilidad y si quisiera que cuál sería el apoyo que nos dieras tú como Director de Desarrollo Social.

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- Si regidora fijese que justamente platicó conmigo también Alfonso Agapito que es titular de la unidad, la semana pasada si mal no recuerdo con este tema en donde creo que nosotros como gobierno tendríamos que ser sensible en cuanto a la situación de cada uno de ellos y si yo me llevo con él a la tarea también de ver de manera muy particular con cada uno de los compañeros que tenían ese problema el cómo pudiéramos ayudarles, siempre con total apego a la ley , tratando de que puedan también ellos cumplir con todos los requisitos y estar debidamente formalizados e incluso poner sobre la mesa la creación de algún de alguna especie de programa en la que podríamos invitar a alguna mesa de trabajo para desarrollarla, en cuestión de apoyar a estas personas.

Regidora María Magdalena Urbina Martínez, Colegiada.- Sí, con mucho gusto director ,yo me sumo de hecho con ellos verdad siendo que fui una de las regidoras que se estaba olvidando ese apartado se puede decir o meterse más que nada en el reglamento verdad, que se estaba por autorizar y pues yo gestioné esa coordinación pues y si me interesa que cuando hagan mesa de trabajo con él si me inviten.

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- Muy importante invitar al Director de Padrón y Licencias y de Reglamentos a esta misma mesa de trabajo.

Regidora María Magdalena Urbina Martínez, Colegiada.- Ya la última pregunta, comentaste de las 30 escuelas que están por darles las Tablet, ¿Más o menos tienes fecha de eso? ¿para cuándo se van a proporcionar las Tablets?

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- Nosotros estaríamos pensando que fuera igual entre abril y mayo aproximadamente, dependemos mucho de cuándo nos lleguen las tablas que sabemos que están próximos a entregarse pero ya una vez teniéndolas estaríamos definiendo bien en la fecha exacta así como la lista de estas mismas 30 escuelas pero es en el periodo entre abril y mayo.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.- Muchas gracias Director, yo también tengo algunas dudas, mencionabas que estaban trabajando en conjunto con Proyectos Estratégicos con la Licenciada Karina Macías, acerca de un comité, comentabas.

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- Existe un comité técnico que tiene comunicación directa con la CEDATU, que es con quien en su momento se trabajó la entrega de los CDC, entonces esta mesa de trabajo da seguimiento muy puntual a las problemáticas que existen dentro de los CDC y con los comités de los CDC



que para el seguimiento y mantenimiento de los mismos, en su momento tuvieron a bien el crearlos, entonces hay un comité vecinal por cada CDC que se ha apropiado de estos espacios y que al final es lo que se pretendía también con los diferentes centros de desarrollo comunitario, que los vecinos y la comunidad se apropiara de ellos, entonces este comité en algunas ocasiones hace señalamientos sobre que hace falta luminaria porque se fundió alguna, de que hace falta mantenimiento, nosotros en esa mesa de trabajo con la maestra Karina Macías tratamos de dar puntual seguimiento a ese tipo de detalles que van surgiendo, todo con la finalidad de que los CDC sigan operando y estén ahora sí funcionando correctamente.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

Muchas gracias, también yo te pediría de favor que cuando tengan esas reuniones de mesa de trabajo, o sea con la licenciada, que me hagas participe de ello, por favor, para ver también desde la parte de la Comisión de Desarrollo Social y Calidad de Vida, también ver cómo podemos aportar, y este, Muchas gracias. Otra duda que yo tengo, las casas Tucán, ¿están bajo tu dirección o bajo la dirección de la gerencia?

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.-

Es un proyecto de la gerencia, pero nosotros como Dirección de Desarrollo Social damos el soporte administrativo para que estas funcionen, como bien sabemos el reglamento en el que ya contemplas las figuras de las gerencias, no tiene un presupuesto asignado para las mismas, entonces nosotros como Desarrollo Social lo que hacemos es poner parte del presupuesto digamos para mantenimiento, para la rehabilitación de las mismas, igual para el equipamiento haremos lo propio y es de esa manera en que nosotros damos soporte y es por eso el que mencionamos que hacemos trabajo conjunto con la gerencia en este proyecto, ellos como gerencia no tienen un presupuesto para estos temas y nosotros desde Desarrollo Social es lo que lo que damos, soporte presupuestal y administrativo para el funcionamiento de las mismas.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

Muchas gracias, la verdad es que estas casas Tucán, tuve la oportunidad de estar ahí en la apertura de unas y yo veo la aceptación por parte de la gente, la integración sobre todo que se logra hacer con la parte de los ciudadanos, pero la pregunta que yo tengo para aquí es ¿cuántas son las que se tienen actualmente y si hay una meta de cuántas son las que se aproximan a tener?

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.-

La verdad es que es un proyecto muy chido, muy padre en el que se acerca a la comunidad a su gobierno municipal, ya que pues en ella se pueden llevar a cabo también talleres y escuelas de oficios, pueden también acudir por ciertos trámites y servicios de diferentes dependencias, por ejemplo en la de Poetas tenemos una sede de la Procuraduría Social que interviene en la resolución de conflictos vecinales.

En la última plática de manera informal con mi gerente de construcción de la comunidad, él mencionaba que su meta a corto plazo era el tener 10 casas Tucán, en este momento son dos espacios ya rehabilitados, que es la de Poetas y Ramblases y está una más en curso que si mal no recuerdo es en Joyas del Colorado.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

Es Ramblases y la otra ¿en dónde?

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.-





Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

Muy bien, pues para todos aquellos que nos están viendo, si ustedes tienen algún punto por ahí, me había contactado una persona también porque mencionaba que creo que en la parte del remanse había una caseta de seguridad invadida por personas y decían que si se pudiera gestionar o ver la manera para recuperar, así como se han recuperado, tengo entendido que estas casas Tucán que han estado han sido casas recuperadas, ¿verdad?

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- Son espacios que eran propiamente del municipio, que en algún momento quedaron en abandono.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-
Ok.

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- Inmuebles del municipio, no como casas particulares, pues tendríamos que revisar la parte del estatus legal de la que nos hace mención en el remanse y ver la posibilidad y las estrategias para poder recuperar ese espacio. Si en algún momento es de un particular, ver con el equipo jurídico la manera de poder rehabilitar ese espacio y si es patrimonio municipal, creo que es más fácil el llevar a cabo la recuperación del espacio, la intervención.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

Muchas gracias. También algo que comentabas del tema de los parques Tukilandia, que me parece muy atractivo y muy interesante, ya que hace unos días, meses más bien, también nosotros metimos una iniciativa para la restauración de... de hecho tú estuviste presente en una mesa de trabajo, para justamente esta restauración de estos parques, mencionabas 30 parques, yo sé que son 30 parques, van a ser 30 colonias o si no es que menos, no te pido que me las des en estos momentos, pero sí me gustaría que nos las hicieras llegar para también trabajar en conjunto con la comisión, verdad,? y ver cómo pudiéramos aportar para esta parte y sobre todo también considerando los que estamos aquí presentes en esta comisión, para que también nos dieran el uso de la voz para poder aportar entre ese listado a lo mejor una colonia que nosotros hemos visto por parte de la ciudadanía, que se han acercado, que nos han pedido, ¿verdad?, para que lo pudieran considerar. ¿Crees que esto fuera posible?

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- Con gusto, regidora. De hecho, al finalizar la sesión nos venimos preparados con algunas carpetitas para dejarles el informe de lo que hemos venido haciendo y en esa, si mal no recuerdo, se incluye en la lista de los 30 parques, si no se incluyera, de cualquier forma, cuente con ellos.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

Muchas gracias y nada más para confirmar, porque creo que tenían la misma pregunta que la regidora Magda, ¿si comentaste que a partir de abril comenzarían con esto o no? Se estaría desarrollando la ejecución de la obra a partir del mes de abril, Ok, así es que ya saben niños, van a tener parques nuevos a partir del día del niño. Otra de las dudas que tengo es, hablabas de las nuevas jefaturas, del apoyo que se les está dando a las nuevas jefaturas, pero no mencionaste la jefatura de vinculación de asociaciones civiles y asuntos religiosos, ¿qué planeación tienes para esta jefatura?

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- Actualmente estamos desarrollando con el jefe de esta nueva jefatura el plan de trabajo, como lo mencionaba nuestra parte, o lo que hemos estado haciendo con ellos es apoyarlos precisamente en eso, en



la parte técnica. Una vez terminando la fase técnica con ellos, si estaríamos ya ejecutando ahora sí que el plan de trabajo, pero actualmente nuestro jefe de vinculación con asociaciones religiosas, se que ha estado visitando a diversas parroquias, capillanias, ha presentado un proyecto de una antorcha municipal, así como diversas gestiones a las festividades de las distintas parroquias y capillanias, si ha estado trabajando de manera muy constante nuestro jefe Alfonso.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

Y esta jefatura no nada más es asuntos religiosos si no también Asociaciones Civiles, para la parte de las Asociaciones Civiles ¿Hay también alguna proyección?

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.-

Si exactamente, de hecho en esta parte nos estará apoyando nuestro compañero Abraham Mañón con quien tuvimos ya un enlace entre Alfonso y Abraham, en el que él va a estar también, llevando como toda esta parte de la vinculación más directa con las asociaciones civiles, Abraham es una persona que tiene ya mucha experiencia en este rubro y que a través de su formación profesional, y como docente, y en su camino recorrido en la Universidad de Guadalajara a través del programa que alguna vez acuño, que es brigadas universitarias, estuvo trabajando muy de la mano con esta parte tan noble de la sociedad, como lo son las asociaciones civiles, entonces creo que pueden tener confianza en la labor que realizaremos en este rubro, como les digo, las jefaturas son de reciente creación, entonces si estamos apoyándoles primero en esa parte técnica, hay quienes ya empezaron con la ejecución de los trabajos, los jefes están igual trabajando de manera permanente y vamos a estar haciendo lo propio para que se haga un buen trabajo a través de las mismas.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

Muchas gracias Diego, tengo dos últimas preguntas dijera la regidora Magda, en esta penúltima, los programas que comentabas, de los programas sociales de construcción, sobre todo, cual es el procedimiento para los interesados.

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.-

Se llevó a cabo en una primera fase, un registro en las diversas jornadas de MI COLONIA RENACE, estuvo abierto el registro de manera permanente en las oficinas de programas sociales, y también lo hicimos en mesas en donde el presidente tuvo agenda pública, entonces como primer paso, era ese, el registro, en segunda fase, estaremos capturando y verificando cada uno de estos registros, ya que hay que cumplir con ciertos criterios, por ejemplo, una persona no puede registrarse dos veces, no se puede registrar dos veces un mismo comprobante de domicilio, entonces una vez nosotros capturado toda esta serie de registros y teniendo ya depurada la base de datos, procederemos a estar planeando la entrega de estos programas, los cuales se harán de manera masiva, ya una vez que esté lista la entrega, llegan quienes fueron acreditados para este apoyo, o los beneficiarios, con su, se les da como un vale en el que ellos ya tienen previamente identificado el material que nos pidieron, llegan con su vale, se le hace entrega de su material, y así es como culmina ahora sí que, la logística de este programa, la logística de entrega de este programa.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

Muy bien, quiere decir que ahorita ya está cerrado el registro.

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.-

Si, de manera pública ya no se está haciendo dentro de las jornadas de mi Colonia Renace, y estamos actualmente ya con la captura de estos mismos registros.



Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

Excelente, quien ganó ganó, ¿verdad? y otra cosa, tengo una duda, porque se han acercado a mí en el tiempo de campañas, se empezaron a dar unos tarjetones que se iban relacionados con esto, ¿estos ya no tienen validez?

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.-

Como tal, el presidente hizo el compromiso en campaña de hacer la entrega de este programa, muchas de las personas las cuales en campaña pidieron este apoyo, ya se han acercado, y se les ha registrado debidamente para que en su momento sean beneficiarios de este mismo.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

Muchas gracias, muchas gracias, y ya por último, el apoyo para el emprendimiento que comentabas, ¿es solo para mujeres o es también para hombres?

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.-

En cuanto a ese, creo que más bien le corresponde al Instituto de la Mujer, como tal, creo que en la participación que tuvimos no lo mencionamos, precisamente porque quien lleva mano dentro de la ejecución de esa entrega de apoyos, es la dirección del Instituto de la Mujer, habría que checarlo de manera puntual con la directora, nosotros en su momento, le apoyaríamos con las reglas de operación y con la logística para la entrega del mismo, pero bajo esa tesitura creo que quien lleva mano sobre la información de este es la directora Sarahy.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-

A pues muchas gracias Diego, yo quiero felicitarte, gracias, esto es de suma importancia como lo comento, la parte de la comunicación, pero gracias por la preparación que tienes, por la dirección que estas llevando, desde esta responsabilidad, lo vienes haciendo muy bien, lo estás haciendo muy bien y sé que lo vas hacer mejor cada día, así es que te felicito por este crecimiento, te felicito sobre todo por ese liderazgo que estas llevando en esta dirección y sobre todo también yo creo que por parte de los ciudadanos, esta información ha sido muy importante para ellos y también para nosotros para poderles dar esa información correspondiente, pues muchas gracias, ¿alguien más que guste comentarle algo?

Regidora María de Jesús López Delgado, Colegiada.-

Buenas tardes a todos, pues felicitarte también a ti Marcia por tu iniciativa de Calidad de Vida, que pues realmente si tenemos que darle una calidad de vida a la ciudadanía y por tu empeño y tu dedicación en que pues todo continúe, todos los programas, y también felicitar aquí también a nuestro director diego López que está aquí también dándonos todos los pormenores de los programas y yo quisiera nada más pedirte diego que si nos puedes dar una lista de todos los programas con fechas y de cuando se iniciarían para nosotros a la ciudadanía llevarles la información, porque a veces nos preguntan que cuando se va a dar que el cemento, que los tinacos y pues todos los programas que ellos saben que se les va a dar por parte de ayuntamiento, entonces yo nada más eso te pediría para que nos des pues a todos los regidores, para que a cualquiera que nos pregunten poder nosotros informarles, porque la ciudadanía siempre está al pendiente de todos estos programas que cada año se les da, a ellos pues porque es para ellos ¿verdad? entonces y también decir que es lo que se necesita, porque a veces se les dice nada mas de palabra pero ellos ocupan saber qué es lo que van a llevar de documentos , para que ya vayan preparados , y pues felicitarte porque si son realmente varios programas en los que si tenemos que nosotros que cumplirle a la ciudadanía y aquí estamos para ayudarles y hacer equipo y que todos nosotros pues también nos comprometamos a que esos programas, sean entregados debidamente ¿verdad? y pues bienvenido.



Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- Muchas gracias y cuenta con eso regidora.

Regidora María de Jesús López Delgado, Colegiada.- Muchas gracias.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.- Adelante regidora Magda Urbina.

Regidora María Magdalena Urbina Martínez, Colegiada.- Gracias regidora Marcia, este en cuanto a los programas de la fachada de las casas, y todo lo relacionado en cuanto a eso, dices que más o menos en abril o mayo se iban a estar dando siempre y cuando se cumpla con los requisitos, pero ¿cuándo se vuelven abrir de nuevo? ¿O hasta el otro año sería, o cómo?

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- De momento no hay una fecha establecida para una nueva apertura, estamos concentrados en esta entrega, una vez terminando esta entrega estaríamos definiendo fechas para una segunda, pero si aproximadamente en el transcurso del mes de mayo estaríamos ya definiendo la logística y la entrega para la entrega de material.

7. ASUNTOS GENERALES.-----

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.- Muchas gracias, bueno pues continuando con el desahogo del orden del día como punto número siete tenemos asuntos generales, si alguien tiene algún asunto que agregar o compartir, se le cede el uso de la voz, ok continuamos.

Juan Diego López Coronado, Director de Calidad de Vida y Desarrollo Social, Invitado.- Únicamente antes de terminar el orden del día, si felicitarte regidora y felicitarte por este tipo de ejercicios de rendición de cuentas y de transparencia a la ciudadanía, como bien nos decía, creemos que es muy importante el estar comunicando todo el tiempo que es lo que estamos nosotros haciendo como gobierno en favor de ellos, de nuestros ciudadanos, de nuestros gobernados, entonces yo contentísimo de que me sigan invitando, felicitarte nuevamente por esta iniciativa, en hora buena.

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.- Muchas gracias, la verdad es que si es de suma importancia porque hay muchos programas, el día de hoy acabamos de saber de los programas, algunos ya los sabíamos, pero no sabíamos cómo, no sabíamos hasta cuando, entonces y pues también la ciudadanía viene nos pregunta, no tenemos la información para poderla dar, creo que la comunicación es la base del éxito verdad? porque venimos trabajando, lo venimos haciendo muy bien, pero ahora falta el comunicarnos con la ciudadanía así es que agradezco, agradezco a cada una de tus respuestas, fueron muy buenas tus respuestas y continuamos, ¿gusta comentar algo? Adelante.

Regidora María Magdalena Urbina Martínez, Colegiada.- Más que nada regidora Marcia pues felicitarte por esta iniciativa y sobre todo de haber invitado aquí al Director Diego para que nos comparta toda la información que ahorita nos dijo porque realmente mucha de ellas como dijo aquí la regidora Chuyita, también la desconocemos pero ya con esta información pues ya más o menos vamos a estar en contexto para hacérsela llegar a los ciudadanos también y también diego felicitarte, sé que eres una persona trabajadora verdad? y que le hechas todas las ganas siempre con todo lo que te propones a realizar y muchas felicidades.



8. CLAUSURA DE LA SESIÓN.-----

Regidora Marcia Raquel Bañuelos Macías, Presidenta de la Comisión.-
Muy bien, pues como punto número 8 y último y no habiendo más temas por analizar declaro formalmente clausurada la Sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Calidad de Vida y Desarrollo Social siendo las 16 horas con 13 minutos del día martes 25 de marzo de 2025, muchas gracias por su presencia y participación, muchas gracias.

C. Marcia Raquel Bañuelos Macías
Regidora Presidenta de la Comisión Edilicia
Permanente de Calidad de Vida y Desarrollo Social.

C. Erika Yesenia García Rubio
Regidora Colegiada de la Comisión Edilicia
Permanente de Calidad de Vida y Desarrollo Social.

Lic. María Magdalena Urbina Martínez
Regidora Colegiada de la Comisión Edilicia
Permanente de Calidad de Vida y Desarrollo Social.

C. María de Jesús López Delgado
Regidora Colegiada de la Comisión Edilicia Permanente
de Calidad de Vida y Desarrollo Social.

Ing. Luis Jesús Escoto Martínez
Regidor Colegiado de la Comisión Edilicia Permanente
de Calidad de Vida y Desarrollo Social.

LA PRESENTE HOJA DE FIRMAS; CORRESPONDE AL ACTA DE SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA PERMANENTE DE CALIDAD DE VIDA Y DESARROLLO SOCIAL, CELEBRADA EL DÍA 25 DE MARZO DE 2025.-----